

ABSTRAK

Ayu Lestari, NIM. 190103020086, Pembacaan Ayat-Ayat Al-Qur'an Dalam Hizib Ulul Albab Di Langgar Al-Jadid Sungai Miai (1) Dr. Saifuddin, M.Ag dan pembimbing (2) Dra.Hj. Noor Ainah, M.Fil.I

Kata Kunci: Living qur'an, pembacaan, ayat-ayat al-qur'an, langgar al-Jadid

Hizib Ulul Albab adalah amalan tartitul Qur'an dini hari, penyusun Hizib ini adalah Abdulloh Kharisudin Aqib. Penyusunan Hizib ini adalah sebagai upaya untuk menggabungkan sekaligus antara mengamalkan perintah Allah, Hizb juga merupakan sebuah amalan yang berisi doa-doa ma'surat (yang merupakan peninggalan dari Nabi) dan doa-doa mustajab yang dibaca menurut waktu tertentu. Hizb diamalkan untuk menghadapi bahaya besar atau untuk menghancurkan musuh yang mengancam dan dibaca dengan cara (kaifiyah) tertentu.

Masalah yang akan penulis teliti adalah bagaimana praktik Hizib ulul Albab di Langgar Al-Jadid Sungai Miai dan Apa motivasi pembacaan ayat-ayat al-Qur'an dalam hizib ulul albab kepada jama'ah Langgar Sungai miai.

Analisis data yang diperlukan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kualitatif lapangan, di mana analisis disajikan dalam bentuk uraian berdasarkan data yang tersedia yang didapat dari obeservasi, wawancara dan diskusi. Penulis memberikan penjelasan lebih lanjut dengan menggunakan literatur-literatur yang relevan terkait dengan permasalahan yang diteliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kegiatan pembacaan Ulul Albab di Langgar Al-Jadid memiliki sejarah yang panjang dan berakar dalam tradisi keagamaan komunitas tersebut. Praktik ini dimulai sejak pendirian Langgar Al-Jadid, seiring berjalannya waktu, kegiatan pembacaan Ulul Albab di Langgar Al-Jadid telah melibatkan generasi muda dan menjadi bagian tak terpisahkan dari identitas keagamaan komunitas tersebut. Dengan melaksanakan Hizb Ulul Albab secara rutin, Langgar Al-Jadid mengajarkan pentingnya menjaga dan memperkaya ibadah dalam kehidupan masyarakat. Ayat-ayat Al-Qur'an dalam Hizib ulul Albab mengandung makna dan pesan yang mendalam, mengingatkan jamaah akan pentingnya menjaga akhlak yang baik dan melaksanakan perintah Allah. Selain itu, pembacaan Hizib ulul Albab memberikan dorongan motivasi kepada jamaah untuk terus belajar dan memahami ayat-ayat Al-Qur'an dengan lebih mendalam. pembacaan Hizib ulul Albab di Langgar Al-Jadid Sungai Miai, jamaah merasakan kehadiran Allah dalam setiap langkah kehidupan mereka. Mereka menjadikan Al-Qur'an sebagai pedoman utama dalam menjalani kehidupan sehari-hari, dengan meningkatkan kecintaan dan kekaguman terhadap kitab suci yang penuh hikmah.